
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Pinguine sind .

Sie können aber nicht �iegen. Sie leben a�e im Meer

auf der unteren Hälfte der .

An Land gehen sie nur selten.

Wie a�e Vögel haben auch Pinguine .

Der Bauch ist weiß, der Rest schwarz, grau oder bräunlich.

Ihre Flügel erinnern an  von Fischen.

Die Flossen helfen beim Schwimmen ebenso wie

die Schwimmhäute an den .

Die Beine sind eher kurz.

Viele Pinguine fangen Fische.

Zu den Großpinguinen gehören die  und die Königspinguine.

Die Kaiserpinguine können so groß wie ein Kind werden.

Sie leben in der .

Dort gibt es nur Eis.

Die Mutter legt immer nur ein einziges .

Das trägt sie auf den Füßen, damit es nicht kalt wird.

Oben deckt sie es mit den Federn zu.

Dabei wechseln sich  und Vater ab.

So können beide essen gehen.

Die übrigen Pinguine leben dort, wo es wärmer ist.

Sie bauen ein  und legen die Eier dort hinein.
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